

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Dari hasil penelitian yang sudah diuraikan dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya Madrasah Diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri Meningkatkan Kualitas Pembelajaran Melalui Program Praktik Pengalaman Lapangan Untuk Siswi Kelas 3 Aliyah

Program praktik pengalaman lapangan merupakan program terbaru di Madrasah Diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri, dan baru diterapkan pada tahun ajaran 1441-1442 H / 2020-2021 M, dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas pembelajaran dan mencetak lulusan yang kompeten yang bisa menjawab tantangan zaman, pelaksanaan program praktik pengalaman lapangan dimulai dari persiapan yang meliputi rapat dewan harian, membentuk penitia, membuat juklak ppl, dan sosialisasi kepada siswi kelas 3 aliyah (calon peserta ppl) dan kepada pengajar yang merangkap sebagai guru pengampu. Pelaksanaan program praktik pengalaman lapangan dilaksanakan selama dua minggu pada pertengahan semester genap dengan dua kali tatap muka, dan bertempat di Madrasah Diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri yang meliputi kelas Program Khusus, Tingkat Tsanawiyah, dan kelas Tahasus. Dalam pelaksanaannya siswi (peserta ppl) dituntut untuk bisa memenegemen kelas mulai dari pembukaan, penyampaian materi, dan penutup. Dalam pelaksanaannya

madrasah diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri membuat standarisasi penilaian yang harus dicapai oleh peserta PPL diantaranya: penilaian penyampaian makna, murad, dan penjelasan untuk peserta ppl yang bertugas di madrasah diniyah, penilaian penguasaan materi, metode tanya jawab, dan menjawab pertanyaan untuk peserta ppl yang bertugas di Lajnah Bahtsul Masail (LBM), dan penilaian murad, penjelasan dan menjawab pertanyaan untuk peserta ppl yang bertugas di Majelis Musyawarah Madrasah Diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri.

## 2. Faktor Pendukung Dan Penghambat Program Praktik Pengalaman Lapangan

Faktor pendukung program praktik pengalaman lapangan diantaranya; motivasi dari pengajar, guru pengampu, dan siswi baik siswi kelas 3 aliyah yang notabene sebagai peserta ppl dan siswi kelas Program Khusus, Tingkat Tsanawiyah, dan Kelas Tahasus yang notabene sebagai objek pelaksanaan ppl.

Adapun faktor penghambat dari program praktik pengalaman lapangan adalah keterbatasan waktu, dengan waktu yang terbatas sehingga pelaksanaan ppl menjadi kurang maksimal, selain itu program praktik pengalaman lapangan belum masuk dalam jadwal kalender kerja madrasah diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri periode 1441-1442 H / 2020-2021 M. Sehingga dalam persiapan maupun pelaksanaannya menjadi kurang maksimal.

## **B. SARAN**

Peneliti akan memberi saran dan masukan agar penelitian selanjutnya dapat berjalan lebih baik lagi dan dapat menjadi masukan-masukan bagi pengurus Madrasah Diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri Kediri

untuk terus mengevaluasi program-program yang telah ada. maka penulis hanya bisa memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Bagi Pengurus Madrasah Diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri

Diharapkan bagi pengurus Madrasah Diniyah HM Al-Mahrusiyah Putri sebelum menerapkan suatu program untuk membuat perencanaan yang lebih matang mulai dari persiapan pelaksanaan sampai tindak lanjut setelah pelaksanaan program praktik pengalaman lapangan, membuat konsep pelaksanaan yang baik, memasukkan program praktik pengalaman lapangan kedalam kalender kerja Madrasah Diniyah, memberi pembekalan yang lebih terhadap peserta ppl dan guru pengampu, dan membuat administrasi yang terstruktur.

2. Bagi Siswi Kelas 3 Aliyah

Diharapkan bagi siswi kelas 3 aliyah yang notabene peserta ppl untuk melakukan persiapan sebelum pelaksanaan program praktik pengalaman lapangan dengan melakukan observasi terhadap kelas yang menjadi objek pelaksanaan program praktik pengalaman lapangan secara tertulis, melakukan persiapan sebelum menjalankan tugas dengan cara mempersiapkan materi yang akan disampaikan dan membuat konsep pembelajaran yang matang, membuat Rancangan Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) secara tertulis, dan membuat laporan akhir yang berkaitan dengan pelaksanaan program praktik pengalaman lapangan.

3. Bagi calon-calon peneliti

Bagi calon-calon peneliti yang akan datang yang tertarik pada permasalahan penelitian ini dapat melakukan penelitian dengan variable yang lebih luas sehingga penelitian ini lebih sempurna.

